Economía

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Ecopetrol

Dan becas a bachilleres

Como parte de su contribución con la educación de las nuevas generacione<mark>s, Ecopetrol ot</mark>orgó becas a 35 de los mejores bachilleres rurales del país, para cursar estudios superiores En la trigésima cuarta versión, el programa 'Bachilleres Ecopetrol' entregó una beca al mejor bachiller rural de cada departamento, al mejor bachiller rural de Bogotá y otras dos para las comunidades indígenas y afrocolombianas. En 33 años, la compañía ha entregado becas a 1.511 personas. FOTO: CORTESÍA ECOPETROL

Lavado de activos

Invierten US\$ 147 millones en prevención

Las entidades financieras destinan a la prevención del lavado de activos US\$ 147 millones al año, según LexisNexis Risk Solutions, El 74 % de dijo que se afectó de forma negativa su productividad, mientras que el 64 % señaló que hubo fricción con los clientes, pues entre el 3 % y el 4 % de las solicitudes de cuentas terminaron en el retiro del cliente o en demoras.

Centrales de riesgo

Nuevo intento con amnistía a morosos

Sorpresivamente fue aprobado en primer debate el proyecto de ley que se había hundido en la legislatura pasada, con el cual se busca reintegrar a la vida crediticia a los ciudadanos que se han colgado con los préstamos y están reportados en las centrales de riesgo. Ahora pasa a plenaria del Senado.

Presupuesto 2020 salió al ruedo en medio de angustias

La principal preocupación que asalta es si se podrá financiar el monto establecido en 271,7 billones. Congresistas intentaron devolverlo al Gobierno, pero lo hicieron tarde.

> En medio de la preocupación del gerente del Banco de la República, Juan José Echavarría, según la cual Colombia podría tener problemas para financiar sus necesidades presupuestales del próximo año si la economía no se expande al 4 por ciento (meta del Gobierno en el 2020), se desenvolvió ayer la presentación oficial del proyecto de presupuesto 2020 en las comisiones económicas del Congreso,

en donde, además, la iniciativa está metida en una suerte de pantano desde el punto de vista

Según las reglas que rigen la aprobación del presupuesto en el Legislativo, quedan solo unos 15 días para que el monto, aforado en 271,7 billones de pesos, reciba el visto bueno de los parlamentarios, pero en algunas comisjones, entre ellas, la tercera de Cámara, ni siquiera han nombrado ponentes, en parte porque Planeación Nacional no ha entregado el plan de distribución de los recursos en las regiones, lo que, según confirmó la di-rectora de esa entidad, Gloria Alonso, aún no se ha termina-

Los recursos de la carta financiera de Colombia para el próximo año también motivaron la preocupación de los partidos de oposición que, de acuerdo a la representante a la Cámara, querían devolver el proyecto al Gobierno, con la solicitud expresa de que "se ajustara el monto a la situación del país y la realidad financiera de Colombia. toda vez que vemos un desfinanciamiento, de más de 8 billones, que llevaría a la necesidad de una reforma tributaria o a la privatización de activos del Esta-

La intención no se pudo materializar porque, al parecer, los parlamentarios hicieron la solicitud fuera del tiempo establecido por la norma, que era antes del 15 agosto.

Hay que destacar que parte de las primeras discusiones que

"El monto de inversión en el presupuesto

del 2020, establecido en 40,3 billones de pesos, será prácticamente igual al que se está ejecutando en la actualidad (2019)".

Gloria Alonso

se dieron ayer se centraron en la solicitud, al Ministerio de Hacienda, para que muestre de manera clara los activos públicos que pretende vender para financiar parte del presupuesto y los respectivos avalúos.

La de ayer fue la primera salida del proyecto al ruedo legislativo, y la controversia rodeó la jornada. Incluso, la senadora

María del Rosario Guerra, del partido del gobierno, puso sobre el tapete la necesidad de organizar los recursos, de manera que se pueda incrementar la inversión, para no poner en riesgo proyectos claves que están esbozados en el Plan de Desarrollo, como lo es la financiación de las vías terciarias.

La parlamentaria también llamó la atención sobre la reducción de las asignaciones para la vivienda rural, que venían en la vigencia actual con 400.000 millones de pesos y ahora bajan a 200.000 millones

El senador Efraín Cepeda, por su parte, pide que se evalúe la ejecución de los programas que se financian con el presupuesto. Enfatizó, por ejemplo, en la necesidad de que se aclaren resultados alrededor de 'Mi casa ya', entre otros. Por el lado del Gobierno, en-

tre tanto, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, insistió en que es un presupuesto bien financiado, mientras que Alonso defendió la inversión, la cual, según dijo, prácticamente no tiene recorte frente a 2019.



SEGURO TODO RIESGO POR DOS AÑOS

















